

今後の子育て施策と 町長の在任期間について



質問者
秋田谷 光彦 議員



町長の在任期間について

質 本町はこれまで近隣の市町に先駆けて児童生徒にタブレット端末を留意したり、18歳までの医療費無償化に取り組んでまいりました。そして新年度には、小中学校の給食費や学童保育の無償化などの子育て支援の予算も計上され、「チルドレン・ファースト・ネットワーク」を掲げておられますが、町長の意気込みと今後の展望について伺います。

答 これまでも教育関連の施策に力を注いできたが、これからも重要施策の一つとして進めていく。
質 新松田駅周辺再開発事業は都市計画決定に向けての重要な段階に来ています。一方で、今年

の9月に本山町長の任期が満了となります。しかし現在、町長自身が自ら制定した松田町長の在任期間に関する条例があります。本山町長はどのような心境でいられるのか伺います。

の9月に本山町長の任期が満了となります。しかし現在、町長自身が自ら制定した松田町長の在任期間に関する条例があります。本山町長はどのような心境でいられるのか伺います。



寄小学校給食風景



教育関連施策は重要だ

回答 (町長)

答 新松田駅周辺再開発事業が都市計画決定まで進んでいないので、やり残し感があるが在任期間まで努力する。続投については、条例が現存しており、それを尊重する。

A



新松田駅周辺整備事業について



質問者
武尾 哲治 議員



新松田駅周辺整備事業として北口駅前広場整備事業や再開発事業が進んでいるが、南口駅前広場整備の進捗がみられない。今後の南口広場について問う。

質 南口駅前広場整備の進まない理由とは。
答 道路事業として取り組んできたが、現在も用地の一部が取得できていないためである。



新松田駅南口

質 北口駅前広場の整備については南口整備と同様に

質 南口整備の今後の課題と解決の見通しは。
答 今後も粘り強く交渉を続けながら、令和七年度には一部事業計画を見直し、エレベーター設置箇所の変更(県道寄り)や広場以西の道路に係わる用地交渉等を進めるための調査を計上している。

整備が途中で止まる事があるか。



北口も南口も町民の思いを形に変えていく

回答 (町長)

答 南口広場整備事業の手法(道路事業)と違い、都市計画法に基づき市街地再開発事業として都市計画決定を行い、事業を推進していく。都市計画決定では町が法令に基づき事業を推進していく強い意志が必要となる。まだまだ高いハードルを超える必要があるが一つ一つの課題をクリアして、南口のように事業が止まる事のないように対応する。